

6月の生活目標～ あいさつをすすんでしよう～

生活指導委員会

あいさつをされると何だかうれしい気持ちになります。そして、元気にあいさつができると自分もうれしい気持ちになります。

あいさつの「あい（挨拶）」には「心を開く」、「さつ（挨拶）」には「その心に近づく」という意味があるそうです。あいさつをすると相手との心の距離が近くなって仲良くなれたり、笑顔で話せるようになったりします。ですから、みんなで力を合わせて生活する学校では、あいさつをすることがとても大切です。

自分からすすんであいさつすることは、なかなか勇気がいることですが、一歩踏み出してあいさつができたらと思います。ご家庭でも、朝、お子さんが家を出る際に、一言声をかけただけならと思います。

学校公開 くりりん整備について

学校公開日1校時のくりりん整備を今年度も行います。今年度は下記の2回、実施します。保護者の皆様もぜひご参加ください。

6/8(土)1校時・・・6年生

9/14(土)1校時・・・4年生

詳しくは各学年の学年だよりや学校公開のお便りをご覧ください。

水泳指導について

体育部

6月17日(月)より、水泳指導が始まります。今年度は各学年の実態に応じて検定を行う予定です。一人一人が「めあて」をもって取り組めるよう指導していきます。注意事項については、先日お配りしました「水泳指導について」のお便りをご覧ください。

昨年度は厳しい暑さにより、晴れていても水泳指導を実施できないこともありました。多くの子供たちが楽しみにしている水泳の学習ですが、安全第一で実施していきます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いたします。夏季休業中の水泳指導については後日配付されるお便りでご確認ください。

事務室より

事務室

事務室では、子供たちが安心して学校生活を送れるよう行政の視点から様々な教育活動の支援に務めています。主に予算経理・物品管理・施設維持の面では学校運営に関わり、より良い学校づくりを教職員と共に目指しています。児童や保護者、地域の方と接する機会は多くありませんが、子供たちの笑顔溢れる健やかな成長を守り続けたいという思いは教職員と同じです。今年度から事務室は学校事務3名体制となりました。より一層教育支援の充実に努め、チーム上北小の一員として、事務を掌ります。よろしくお願いたします。

★☆☆☆☆★ 上北の子 ～委員会特集～ ★☆☆☆☆★

学校生活をより豊かにするために、5・6年生が活動しています。主な活動内容について紹介いたします。

集会 集会の企画、運営をしています。集会委員が率先して盛り上げ、全学年が楽しめる集会を目指して元気に活動していきます。

環境 給食で飲んだ牛乳パックを毎日回収し、リサイクルに出しています。またSDGsを意識し、環境にやさしい上北小を目指して活動しています。

保健 みんなが健康に学校生活を過ごせるように、水石鹸の補充や水質検査をしたり、保健目標を放送などでお知らせしたりする活動をしています。

体育 上北小のみんなが楽しく元気に過ごせるように、自分たちで知恵を出し合い、校庭、体育館の整備をしています。

整美 学校をきれいで過ごしやすくするために、昇降口の清掃、黒板消しクリーナーフィルターの清掃、各階で出たごみを捨てにいく活動をしています。

代表 1年生対面式や6年生を送る会など、様々な学校行事を企画・進行しています。また、あいさつ運動のような学校全体が明るくなるような活動、ユニセフ活動にも意欲的に取り組んでいます。

給食 栄養黒板にメニューを書いたり、給食目標の動画を作成したりしています。今後、給食委員として全校の給食時間に何ができるか、取り組み内容を話し合っていきます。

図書 休み時間に本の貸し出しや本棚の整理をしています。また、集会では、図書館クイズをするなどして、みなさんに本に興味をもってもらうように取り組んでいます。

音楽 今月の歌の歌詞カードを作り、教室へ配りに行ったり、放送で流したりしています。休み時間には、伴奏の練習もし、音楽あふれる学校になるよう取り組んでいます♪

栽培 くりりん花壇やプランターに、夏まで花を咲かせ続ける日々草やマリーゴールド、ペゴニア、マツバボタンの苗を植え付け、毎日お世話をしています。

放送 「お昼の放送」では、いろいろなクイズなど全校児童が楽しめる企画を考えています。また、上北小の時計となるべく、時刻を守った放送に心がけています。

欠席連絡はSigfyをご活用ください

欠席や遅刻、早退の連絡をSigfyで行っていただいております。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いたします。